



Rusia, Sudáfrica y Tailandia están en el grupo "Baa1", superado por México.

#economía

En 'mood' A3

Las reformas estructurales aprobadas en México lograron que Moody's Investors Service aumentara la calificación crediticia del país, lo que refleja su confianza en la economía mexicana

La agencia calificadora Moody's anunció ayer una mejora en la calificación crediticia del gobierno mexicano. La deuda de largo plazo denominada en dólares pasó de su calificación "Baa1" a una puntuación de "A3". De acuerdo con la agencia, el cambio obedece a las reformas aprobadas el año pasado que fueron promovidas por el gobierno de Enrique Peña Nieto. La noticia refleja la confianza que Moody's tiene en el crecimiento económico del país.

Entre los países con los que compartíamos la calificación "Baa1" se encuentran Rusia, Sudáfrica y Tailandia. Ahora, México se encuentra dentro del grupo de naciones con puntuaciones media-alta, entre los que se encuentran Malasia y Polonia.

De manera extraoficial, si se cuantifica la calificación "A3" se obtendría una equivalencia aproximada de 70 puntos sobre 100. Así, México se ubica como el segundo mejor calificado de entre los principales mercados emergentes, solo por debajo de China.



De entre los mercados emergentes, México es solo superado por China.